



BAJO RESERVA

¿Y Andy no se disculpará con la Presidenta?

:::: Nos aseguran que a los “apenados” legisladores morenistas, **Ricardo Monreal** y **Adán Augusto López**, les pidieron desde Palacio Nacional que le ofrecieran una disculpa en sus redes sociales a la presidenta **Claudia Sheinbaum**, ante su falta de atención, pues no la saludaron por estar distraídos tomándose una foto con



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Andrés Manuel
López Beltrán

Andrés Manuel López Beltrán, durante el mensaje que la mandataria dirigió a la nación el domingo desde el Zócalo capitalino. La disculpa pública, nos dicen, les fue requerida luego de que el video logró tener una muy alta viralidad en poco tiempo. Sin embargo, nos hacen ver que aún falta alguien de ofrecer una disculpa pública a la mandataria.

Se trata del propio López Beltrán, quien en su cuenta de Instagram expresó que fue un honor acompañar a la presidenta en “un evento de tanta relevancia”, pero no mencionó nada del descuido, y mucho menos ofreció alguna disculpa. ¿Será que un López jamás se disculpa cuando comente un error o tiene un descuido?



Yunes y las piezas de su ajedrez político

:::: Nos recuerdan que las ganadoras del proceso interno del PAN para contender por las presidencias municipales de Boca del Río, **Maryjose Gamboa Torales**, y Veracruz, **Indira Rosales San Román**, están dando mucho de qué hablar. La primera nunca ha negado su amistad con **Miguel Ángel Yunes Márquez**, mientras que la segunda fue secretaria de Desarrollo Social de Veracruz durante el gobierno de **Miguel Ángel Yunes Linares**. Ambas son consideradas piezas del ajedrez político de Yunes en Veracruz. Ahora que Yunes Márquez está fuera del PAN, y hasta afiliado a Morena, muchos se preguntan qué pasará si las candidatas ganan la elección. ¿Él tendría control sobre estas dos alcaldías panistas? ¿Esta vez para qué lado jugará, para Morena o para su santo? ¿Qué opinión tendrá la gobernadora **Rocío Nahle**?

Fuera "bultos" del salón de sesiones de la Cámara de Diputados

:::: Nos cuentan que luego de que el pasado 25 de febrero, se colara al salón de sesiones de la Cámara de Diputados el activista **Irving García**, con ayuda del diputado petista **Emilio Manzanilla**, para denunciar que la Fiscalía del Estado de México lo estaba amenazando, desde hoy sólo entrarán asesores con acreditaciones de acceso al pleno. Nos dicen que así buscan poner orden en el pleno los días de sesión presencial. Sin embargo, nos hacen ver que, los asesores ya no harán "bulto" los días de sesión semipresencial y el salón se verá vacío.



Un buen fichaje de la maestra Delfina

:::: Nos comentan que quien verdaderamente está resultando un apoyo para la gobernadora del Estado de México, la maestra **Delfina Gómez**, es el secretario de Finanzas, **Óscar Flores Jiménez**. Nos dicen que, desde su designación, don Óscar ha trabajado en una consolidación de una gestión financiera de la entidad. Flores, nombrado en noviembre de 2024, ha tenido que enfrentar desafíos como la reestructuración de adeudos con empresarios y la resolución de conflictos con representantes de diversos sectores y ha impulsado obras públicas y programas de desarrollo social en la región. Un buen fichaje de doña Delfina, nos dicen.